

# Joven victoriense busca representar a La Araucanía en el Consejo Constitucional

**Arturo Phillips es abogado, independiente apoyado por la UDI en la lista Chile Seguro. Considera que hay que trabajar en una Constitución que regionalice Chile**

*Neimar Claret Andrade*

Juventud, conocimientos idóneos y una ideología que busca llevar a Chile al siguiente nivel democrático. Estos son los principales atributos del abogado especialista en Derecho Constitucional, Arturo Phillips, un político independiente que, con el apoyo de la UDI y a través de la lista Chile Seguro, quiere representar a La Araucanía en el Consejo Constitucional que será elegido el próximo 7 de mayo.

Como fue asesor de exconstituyentes del proceso pasado, expresó que conoce "mejor que nadie cómo un grupo de extrema izquierda nos dejó al borde del abismo y quiero estar presente en este proceso para poder

defender las ideas que no se defienden solas".

"Necesitamos una Constitución —indicó— que nos permita vivir y trabajar en paz, porque sin eso, todo el resto es música. Para lograr eso, necesitamos poder avanzar en una Constitución que regionalice Chile, para que las decisiones, los problemas y el destino de nuestra Araucanía se pueda resolver acá y no todo en Santiago y Valparaíso como ocurre hoy en día".

Phillips consideró que se debe dotar a los gobiernos locales de todas las facultades, herramientas y recursos necesarios, para que puedan ofrecer soluciones a las necesidades de sus vecinos, soluciones que "desde el gobierno central no se están dando".

Asimismo señaló que se deben incluir al crimen organizado y al narcotráfico, como contrarios a los Derechos Humanos, como ya está planteado en la Carta Magna actual para el terrorismo, establecer que el Estado debe reparar a las víctimas de estos delitos y crear la Defensoría de las Víctimas. "Es impresentable que los delincuentes tengan defensores y las



víctimas no los tengan".

"Yo soy —se autodefinió Arturo Phillips— un joven opositor al gobierno de Gabriel Boric; es impresentable que hoy en día Gabriel Boric tenga una facultad de indultar a 13 delincuentes profesionales, por lo tanto, propongo eliminar el indulto como atribución del presidente de la República".

Acerca de qué lo motivó a presentarse para el Consejo Constitucional, manifestó que además de haber vivido la experiencia como abogado asesor en el proceso pasado, lo impulsó que hace unos meses atrás, a su tía, Carmen Phillips, más de 10

terroristas la apuntaron con sus armas, la obligaron a salir de su casa y se la quemaron, por lo que vio arder su hogar y todos sus recuerdos.

"En ese momento —agregó— los terroristas intentaron sacarnos como familia Phillips de la región, y hoy con esta candidatura, mostramos la señal de que haremos todo lo contrario, vamos a estar el doble de presentes siendo la voz de miles de víctimas del terrorismo en La Araucanía, porque esto no se trata de la familia Phillips, sino de cientos de miles de familias que están abandonadas por el Estado acá en la región".

## ¿Quién es Arturo Phillips?

Arturo Phillips, es abogado de la Pontificia Universidad Católica, es hijo y nieto de agricultores de Victoria.

Phillips es exdirigente estudiantil, asesor en Derecho Constitucional de los exconstituyentes del Partido Republicano, de la UDI e Independientes del pasado proceso y cofundador de la Fundación Paz, Libertad y Democracia.

Votó Rechazo, tanto en el plebiscito de entrada como en el de salida y tiene sus raíces en Victoria, pues es nieto del agricultor Hernán Phillips, sobrino nieto del fallecido senador, diputado y alcalde de Traiguén, Patricio Phillips Peñaflor y también es sobrino de la exconsejera regional, Carmen Phillips, quien fue víctima de un ataque terrorista en octubre del año pasado.

Su eslogan de campaña es "Derecho de verdad, de derecha de verdad".